



quotidiennement dans une salle à Erquelinnes.

FAIRE DÉCOUVRIR LEUR DISCIPLINE

Tous deux sont dans le monde de l'enseignement, mais leur passion occupe une grande partie de leur temps. Franck, a pratiqué le

voyant mon corps dans un miroir, je me suis dit qu'il fallait que je reprenne le sport. » Il était également dans le Top 6 dans ce championnat européen. En catégorie couple, ces habitants de Recquignies ont terminé 5^e. « Mon mari m'a redonné confiance en moi, et me motive plus que jamais aujourd-

monde en novembre pour Isabelis et l'année prochaine pour Franck. En attendant, le couple partage sa passion sur les réseaux sociaux. Tous deux tiennent une chaîne Youtube, un compte Tik Tok, Facebook et Instagram ⁽¹⁾. ■

JÉRÔME COPIN (CLP)

1. Sous le nom « bodyover50 ».

Directrice depuis cinq ans, Sandrine Cuisse-Bourdet quitte la Maison familiale rurale



AVESNES-SUR-HELPE. Directrice depuis cinq ans, Sandrine Cuisse-Bourdet a « toujours fait preuve de détermination pour le développement de la Maison familiale rurale », selon Joël Daras, président de l'association. En attestent les travaux réalisés pendant ces cinq années, « le plus gros challenge » pour la directrice. Mise aux normes des locaux de restauration, électrification du portail, embellissement des extérieurs ou encore construction de la salle polyvalente qui ouvrira en septembre, ont été au cœur des projets portés par l'ensemble de l'équipe. Sur le plan pédagogique, ceux qui l'ont côtoyée se souviendront du développement

◀ Sandrine Cuisse-Bourdet quitte Le Clos Fleuri, après cinq années à la tête de l'établissement.

de l'offre de parcours proposée et des formations à la digitalisation suivies par l'équipe enseignante. C'est avec le sentiment du travail accompli que Sandrine Cuisse-Bourdet quitte Le Clos Fleuri : « Ce dont je suis la plus fière, c'est

“ Ce dont je suis la plus fière, c'est d'avoir fait grandir l'équipe et d'avoir participé à la réussite des élèves. ”

SANDRINE CUISSE-BOURDET

d'avoir fait grandir l'équipe et d'avoir participé à la réussite des élèves. On montre aux jeunes et aux parents qu'il existe d'autres parcours de réussite. Et ça marche : lorsque les parents sont heureux, c'est le plus beau cadeau que l'on

puisse recevoir. » Sandrine Cuisse-Bourdet restera dans le réseau des Maisons familiales rurales (MFR) « pour ses valeurs d'accompagnement et d'aide à la réussite » en prenant les rênes de celle de Tôtes, en Normandie.

CONTINUITÉ

C'est Ombeline Richard qui prendra la direction en septembre. Passée par la MFR de La Capelle, puis par la Normandie, elle occupait le poste de directrice adjointe à celle de Beaugard depuis trois ans. Changement de direction donc, mais pas de changement de cap pour autant. « Je m'inscris dans la continuité de ce qu'a fait Sandrine Cuisse-Bourdet. Il faut être à l'écoute du territoire et répondre à ses besoins pour monter de nouveaux projets. » ■

SÉGOLÈNE ROGER (CLP)